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La seduta è aperta alle 2 lj4. 
(Il segretario Pissavini dà lettura del processo 

verbale della tornata precedente, che viene appro-
vato.) 

MASSARI, segretario. Leggo il sunto delle ultime 
petizioni giunte alla Camera: 

900. Il collegio notarile di Modena raccomanda, 
per le considerazioni che espone, che non venga ac-
colta la proposta del ministro delle finanze per la 
invalidità degli atti non registrati. 

901. Il sindaco del comune di Locorotondo, pro-
vincia di Terra di Bari, rassegna una deliberazione 
di quel Consiglio comunale diretta ad ottenere l'ap-
plicazione del disposto della legge 15 agosto 1867, 
che prescrive il passaggio ai comuni delle rendite 
inscritte e dei canoni assegnati al Fondo per il 
culto appena cessato l'assegnamento agli odierni 
partecipanti delle chiese ricettizie. 

902. Maddalena Francesco, da Paola, chiede che 
a suo figlio Raffaele, già monaco nell'ordine dei 
Minimi, in Roma, venga accordata la pensione sta-
tagli rifiutata dalla Commissione liquidatrice per-
chè costretto da cause politiche ad allontanarsi da 
Roma, 

CONGEDO. 

PRESIDENTE. È accordato un congedo di 20 giorni 
all'onorevole Molfino per circostanze di famiglia. 

DISCUSSIONE DEL PROGETTO DI LEGGE RELATIVO 
AL RISCATTO DEL CANALE CAVOUR. 

(V. Stampato n° 75.) 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la discus-
sione del progetto di legge per l'approvazione della 
convenzione pel riscatto della concessione fatta 
alla compagnia generale dei canali d'irrigazione, 
Canale Cavour. 

La discussione generale è aperta. 
Su questo progetto di legge è iscritto a parlare 

contro l'onorevole Michélini. Ha la parola. 
NICHELINI. Io non occuperò lungamente la Ca-

mera, o i banchi di essa (Si ride), intorno a questa 
convenzione che ci viene proposta dal Governo pel 
riscatto del canale Cavour. 

Non è nemmeno mio intendimento di dissuader® 


